
На этой Неделе дмитрий Медведев за-
нимался проблемой детского отдыха. 

После распада СССР количество загород-
ных оздоровительных лагерей резко 
сократилось, а те, что остались, сильно 

обветшали. Президент посетил подмосковный 
детский лагерь «Левково», где общался со 
школьниками и провел совещание по органи-
зации детского отдыха.

Детский оздоровительный лагерь «Левко-
во» действует с советских времен – тогда он 
назывался «Гайдар». В начале 2000-х лагерь 
отремонтировали, построили новые корпуса 
и спортплощадки. Дмитрий Медведев первым 
делом решил пообщаться с детьми.

– Хорошо вам здесь? – поинтересовался 
президент. – Давно я в лагере не был.

– Хорошо, – хором откликнулись ребята и 
спросили, сколько лет его детям.

– Есть один ребенок – молодой человек. Тоже 
в лагерь хочет. Может, его к вам отправить?

– Конечно, – закивали дети.
– Он, правда, большой уже. Ему почти 15 лет.
Да нормально, – не смутились дети и поинте-

ресовались, какими видами спорта увлекается 
президент.

Медведев признался, что любит смотреть 
футбол, теннис и хоккей, а сам он много пла-
вает и катается на велосипеде. Президента 
интересовало, чем кормят детей, есть ли в их 
рационе мясо, овощи и фрукты. Ребята сооб-
щили, что все есть, и, набравшись смелости, 
пригласили гостя на праздничное вечернее 
шоу и дискотеку.

Я так понимаю, ночами вы не спите, дурака 
валяете, – улыбнулся Медведев.

– Да, мы еще и пастой мажем друг друга.
– Но это самое главное развлечение в ла-

гере, – со знанием дела заметил президент 
и решил уточнить, какие песни поют сейчас 
в лагере.

Оказалось, поют в том числе и гимн. Чтобы 
у Медведева не оставалось сомнений, ребята 
пропели наизусть весь текст.

Ситуацию с организацией детского отдыха 
Медведев обсудил на специальном совеща-

нии. Таких лагерей, как «Левково», в России 
около трех тысяч, проблемы у всех похожие. 
С этого года все финансирование детского 
отдыха легло на плечи субъектов федерации 
– раньше этим занимался фонд социального 
страхования. Основная проблема – плачев-
ное состояние лагерей. Большинство из них 
построено в 60–80-х годах прошлого века, 
строительство новых долгое время не вели. 
Медведев напомнил, что до сих пор нет четкой 
программы по созданию современной систе-
мы детского отдыха.

В этом году в лагеря отправятся 7,4 
миллиона школьников. Основная задача 
государства – обеспечить им достойную 
материально-техническую базу: нормальные 
помещения, спортплощадки... Плюс – чело-
веческий фактор. Медведев напомнил, что 
хорошие вожатые, администраторы, трене-
ры и психологи должны быть неотъемлемой 

частью детского отдыха. Еще одна проблема 
– нормальное питание. Чуть ли не ежедневно 
приходят сообщения о случаях отравления 
школьников некачественными продуктами.

– Нужно поднять уровень требований к 
поставщикам и производителям продуктов 
питания, заметил Медведев, – чтобы детям не 
впаривали всякую дрянь.

Вопросы безопасности пребывания детей 
в лагере тоже должны быть тщательным обра-
зом проработаны. Президент напомнил, что 
уже неоднократно проводил совещания по 
пожарной безопасности в связи с трагедией 
в пермском клубе «Хромая лошадь». Однако 
призвал надзорные органы проверять не 
только увеселительные заведения: «Не надо 
только на клубы смотреть. Надо смотреть 
везде» 

об организации летнего отдыха в детских 
здравницах оао «ММК» – на стр. 10.
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 праздник
день россии

Дорогие магнитогорцы!  
Примите поздравления  

с Днем России!
Этот праздник – символ единения 

и общей веры в великую страну. Он 
еще раз напоминает нам о ценностях 
демократии, свободы и справедливости, 
закрепленных в Конституции Россий-
ской Федерации. Это праздник любви 
и уважения к своей стране, праздник 
тех, кто ощущает свою причастность 
к прошлому, настоящему и будущему 
нашего государства.

Судьба Магнитогорска неотделима от 
судьбы России. Несмотря на молодость, 
наш город навеки вписал свое имя в 
историю страны, вместе с ней переживал 
непростые периоды развития. 

Дорогие горожане, в День России 
примите слова благодарности и призна-
тельности за ваш труд, вашу бесценную 
помощь в развитии Магнитогорска. Вме-
сте мы делаем наш город комфортнее для 
проживания. Здоровья, благополучия и 
счастья вам и вашим близким!

ЕВГЕНИЙ ТЕФТЕЛЕВ,  
глава Магнитогорска

Уважаемые земляки!
День России – относительно новый 

праздник для нас, но отнюдь не нова для 
большинства сограждан любовь к Родине. 
Она подтверждена многими поступками: 
службой на защите безопасности страны, 
успешной работой, добросовестной и 
честной, приносящей благо России. Осо-
бенно характерно подобное отношение к 
Родине для уральцев, чей труд становится 
образцом для подражания, а преданность 
своему делу – эталоном для многих. 
И потому я сердечно поздравляю всех 
своих земляков с праздником и желаю 
крепчайшего здоровья, сил, благополучия 
и семейного счастья.

ПаВЕЛ КРашЕНИННИКоВ,  
председатель Комитета  

по гражданскому, уголовному,  
арбитражному и процессуальному  

законодательству ГД РФ

Дорогие земляки!
От имени городского Собрания депу-

татов поздравляю вас с Днем России! 
Это один из самых «молодых» государ-
ственных праздников.

Праздник особый: он знаменует наше 
единение, наши надежды на созидатель-
ный мирный труд, на создание в стране 
условий для благополучной жизни и 
соблюдения прав каждого гражданина. 
Это праздник нашей ответственности 
за судьбу Отечества.

Непростое время мы переживаем, но 
есть уверенность, что Магнитка – город 
трудовой, легендарный – выстоит, и 
вместе мы справимся с любыми трудно-
стями. Надо только верить и делать все 
от нас зависящее для города, горожан, 
для России.

аЛЕКСаНДР МоРоЗоВ,  
председатель  

городского Собрания депутатов

Дорогие магнитогорцы!
От всей души поздравляю вас с 

главным государственным праздником 
страны – Днем России.

Подобные праздники есть практически 
в каждой стране, имея собственные назва-
ния, они объединены общим смыслом – 
это день нации. Не случайно для нас День 
России – гимн свободе, гражданскому 
миру и доброму согласию россиян.

Желаю мира и добра, оптимизма и 
уверенности в завтрашнем дне, крепко-
го здоровья и счастья, благополучия и 
новых достижений во имя России!

ВаЛЕРИЙ КоЛоКоЛьцЕВ,  
ректор МГТУ

«не надо впаривать  
детям всякую дрянь»

президент страны озабочен проблемами  
организации летнего отдыха юных россиян

 поздравляем!
наши главные ценности

Уважаемые магнитогорцы!
Сердечно поздравляем вас с Днем России! 
Приняв в 1990 году Декларацию о государственном суверенитете, 

Российская Федерация уверенно взяла курс на строительство демокра-
тического государства. Нашими главными ценностями стали полити-
ческие и экономические свободы, права и достоинство человека.

Сегодня от каждого из нас в отдельности и от общих усилий зависит 
то, как будет жить Россия в будущем. Уверены, что нам, гражданам 
новой России, вполне по силам сделать так, чтобы День России 
действительно стал праздником рождения великой, свободной, про-
цветающей державы. 

аЛЕКСаНДР ДЕРУНоВ,  
председатель профсоюзного комитета оао «ММК»;  

МИхаИЛ ТИхоНоВСКИЙ,  
председатель совета ветеранов оао «ММК»

Уважаемые жители Промышленного избирательного округа № 22!
Для избирателей левобережной части Орджоникидзевского района 

работает общественная приемная депутата Законодательного собрания 
Челябинской области Владимира Ивановича шмакоВа по адресу: пр. 
Пушкина, 19 (ДК металлургов, правое крыло) 

по вторникам – с 10.00 до 12.00; по средам – с 16.00 до 18.00.
Прием ведут помощники депутата.
Справки по телефонам: 24-47-87, 24-78-08.

Городу не хватает  
питьевой воды

 ситуация
адМиНистрация города обратилась к руководству оао 
«ММК» с предложением организовать сброс с Верхнеураль-
ского водохранилища для пополнения запасов подземных 
вод Верхнекизильского водозабора. 

Это мероприятие во вторник восьмого июня осуществил муници-
пальный трест «Водоканал». «Водная операция» заняла почти восемь 
часов. Сброшено свыше пяти миллионов кубометров воды.

Вторничный сброс – не панацея от водных проблем в городе. Но это, 
по мнению специалистов, позволит подпитать скважины Верхнекизиль-
ского водозабора – хотя бы на месяц.

Подпитки требуют все три водозабора Магнитогорска. Трест «Водо-
канал» приобрел оборудование по очистке скважин, что позволит еще 
на какое-то время отодвинуть проблему массового отключения воды. 
Непростая обстановка на Янгельском водозаборе, где наблюдается 
самое большое снижение уровня подземных вод за последние годы. 
Еще сложнее ситуация на Малокизильском водозаборе.

Как известно, засушливые годы имеют циклический характер. Старо-
жилы помнят небывалую засуху в середине 70-х, которая длилась три 
года. Сейчас ситуация повторяется. К тому же, накопленные запасы воды 
уже исчерпываются. Требуется новые источники их пополнения. 


